

GRANADA

## Ciencias pide más medidas de seguridad y más espacio

Antonio Ríos, el nuevo decano, destaca la gran labor científica de la Facultad

19.07.08 - ANDREA G. PARRA

«Me voy sabiendo que nuestra casa queda en buenas manos». Fueron las palabras que ayer dedicó -después de los agradecimientos- Enrique Hita, quien ha sido durante los últimos nueve años decano de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada (UGR), a Antonio Ríos Guadix, quien le sustituirá en el cargo. Es catedrático de Biología Celular y lleva 35 años vinculado a la Universidad granadina y conoce bien su facultad. Por eso, ayer insistió al rector Francisco González Lodeiro -también de Ciencias- que es necesario que se mejoren las condiciones y espacios de trabajo y las medidas de seguridad.

En el emblemático edificio universitario no tienen espacio. Los más de treinta departamentos con docencia en el centro tienen serios problemas para poder desarrollarse. Lodeiro le prestó su apoyo. Admitió que las infraestructuras son «más que escasas».

### Nuevo modelo

Al margen o sumando los problemas, el catedrático Antonio Ríos Guadix también puso ayer encima de la mesa algunas de las ideas y actuaciones a desarrollar. Apostó por el ahorro energético y un centro sostenible. Todo eso sin dejar de mirar a los planes de estudio para la convergencia con Europa, que será el gran reto.

Nuevos planes de estudio y un nuevo modelo de trabajo, que en la Facultad de Ciencias el nuevo decano apuesta porque se haga sin perder la referencia del centro del campus de Fuentenueva. En este caso señaló a la investigación. En relación a los planes de estudio y como quedarán con el EEES, Lodeiro dijo que espera que se resuelva la situación de Ingeniería Química y «tenga sus competencias».

En lo que respecta a la investigación, el nuevo decano destacó que la Facultad de Ciencias es la que genera más de la mitad de las publicaciones de la Universidad granadina. Además, muchos de sus grupos son un referente andaluz, nacional e internacional. En esta línea, el nuevo mandatario se propuso que la facultad sea «un referente científico para la ciudad de Granada».

### Apoyos

Antonio Ríos Guadix, que formó parte junto a González Lodeiro del equipo del rector Vida Soria, estuvo respaldado ayer en su toma de posesión por un gran número de compañeros, que llenaron el salón de rectores del Hospital Real. En la Facultad de Ciencias, una de las más emblemáticas de la Universidad granadina, se imparten en la actualidad doce titulaciones.



Antonio Ríos abraza a Enrique Hita en presencia de Lodeiro. / P. UGR